

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ カリエスフローの子とおもむちを育てることを徹底していくと改めて感じた。
- ・ ハード面、ソフト面の充実は当然必要になりますが、達るところからコツコツと、しかし年齢も行っていますのでスピーディーに取り組みたいと思います。
- ・ 個室での施術で担当者にならまことに相当なトレーニングを受けたようですが、当院でも今回参加できなかったスタッフにもきちんと伝えたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

成人治療の院長と小児担当の私のスタイル。1つの完成形として、日吉歯科のシステムを拝見しました。

基本的な考え方には、間違っていたと安心感と共に、検査やツールを充実させ、より説得力のある診療にグレードアップさせたいと思いました。

健やかは育ちを応援することや、健やかな人生につながることに、喜びと自信を持って、小児歯科医としてやんぱつっていました。と思いました。

今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

再評価①までに、CとPのリスク改善に目を向けて
検査・診断を行う。その後、疾患の修復~~に対する~~
を考えるという流れが非常に大切だ"と思いました。

患者ごとに考えて個体医療を実践するには、
MTMが欠かせないことがよくわかった。

患者へ健康教育をする情報と時間にこだわる。
最も患者利益への時間なので、それを大切に
やっています。

2回めが、もう少し1回めに近いところはどうかいいのは?
3回めと2回めの間が短いので2回めの内容を生かす
時間が少ないう�ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

メニテナス、歯科専門士、志村さんや、
スタッフ全員で、一度も迷子にならず
とにかく始め、日吉歯科のスタイルか
ける事も出来て、今後も頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いつもお世話になつてありまゆ。

日吉歯科、熊谷先生の熱い想い、取り組みを直に感じさせて
いたとき、まさに火がついた！というのが率直なところです。

実際に医療への落とし込み、実践かい、どこも重要なあり、

患者さんのために「本気」の行動をとることかい。私たちは、

歯科医療従事者の本質、本音の役割だと改めて気が付いた、

来て本当によかったです！

今後ともよろしくおねがいします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のOPセミナーを受講し、自分が悩んでいた事・疑問に思っていた事が少しが解決した...気がしました。(たぶん)それ以上に自分の未熟さ、考え方の甘さを痛感した2日間でした。

まずは1日目は、当院で行っている唾液検査・カリクリアムOH- β をTBI・フローワコントローラーを改善する前のツーリングへ参観してきました。どうやら、日吉歯科診療所の考え方、予防をしていくではなくきちんと治療をして再発させなければいけない、8020ではなく8028でないとおかしい、という言葉に非常に共感しました。

2つ目としては再治療しないようにするには健康な歯を保つより全然難しい...という事実、そして口腔内のケアは99%がホームケアであるという事実、からKrの価値観を変えなければいけない。我々歯科医師・歯科衛生士が教育者とならなければならぬ、と改めて思いました。

そして、この2つのことをこれから改善するために規格性のある資料採取・免強を明日から行っていきたいと思います。
貴重で素晴らしい時間、どうもありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

経営者としてこのシステムを構築できれば
と見えます。

一、Dr.といは、メンテナンスに向いており精度が
高い治療をいかでいいと見えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

!

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

これからしなければいけないことを明確になりました。
今までやってきたことをまとめたが、
かんはります。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所